

Projekt für Wildblumen-Artenvielfalt Blumen liefern Futter für steirische Honigbienen

Teilnehmenden Gemeinden wird ein Kontingent von 400 Blumen geschenkt.

Graz. Für eine „Blühende und sumrende Steiermark“ haben sich der Umweltpionier Saubermacher, der Naturschutz-bund und das Land zusammengeschlossen. Konkret wurden im neuen Projekt Gemeinden aufgerufen, öffentliche Gemeindeflächen mit Wildblumen zu bestücken. Hintergrund



Gemeinsam für Wildblumen. bildet das Artensterben – etwa der Honigbiene. Beteiligten Gemeinden – 161 von 287 machen mit – wird ein Kontingent von 400 Wildpflanzen kostenlos zur Verfügung gestellt.